



Ratifica Fitch calificación de AyD

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey correspondientes a la calidad crediticia y sus financiamientos bancarios, citando los niveles sobresalientes de eficiencia, cobertura y servicios.

En un comunicado, la agencia dijo que otros factores que apoyaron la ratificación fueron la inversión elevada en infraestructura, una generación favorable de flujo de operación y sistemas buenos de administración, operación y control.

En tanto, indicó que la calificación se ve limitada por su moderado nivel de endeudamiento, el cual pudiera limitar la flexibilidad financiera del organismo ante entornos diversos; además de márgenes de operación limitados y posibles contingencias en el largo plazo en materia de pensiones.

Fitch ratificó la calidad crediticia y/o riesgo emisor de "A(mex)", con perspectiva estable.

También ratificó la notas crediticias de "AA-(mex)vra" para los créditos con Banorte y Banobras.

La agencia dijo que en 2014, los ingresos por servicios de AyD se incrementaron 9 por ciento, a 5 mil 078 millones de pesos, mientras que el gasto operativo creció 10 por ciento.

A marzo pasado, la deuda bancaria ascendió a 4 mil 255 millones de pesos, 0.84 veces sus ingresos de 2014.

De acuerdo a lo anterior, el remanente de operación se deterioró ligeramente, siendo el margen operativo deficitario en 7.5 por ciento de los ingresos por servicios.

Por otra parte, Fitch dijo que dará seguimiento a la evolución del proyecto Monterrey VI, así como a su impacto sobre la política financiera y de endeudamiento del organismo.

Señaló que entre los planes estratégicos del organismo sobresale el acueducto Monterrey VI, dirigido a asegurar la disponibilidad de agua en el largo plazo en los municipios del área metropolitana de Monterrey y zona conurbada.

El acueducto se construirá bajo el esquema de Asociación Público Privada mediante una concesión por 30 años.

De acuerdo a cifras preliminares, se estima un costo de 14 mil 162 millones de pesos, participando el Fideicomiso Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) con 20.9 por ciento.

Se prevé que las erogaciones por la operación del proyecto inicien en 2018 y AyD cubriría la contraprestación a través de su propio fortalecimiento financiero, considerando el incremento esperado de los ingresos por los futuros desarrollos urbanos y la incorporación de usuarios nuevos.

Al respecto, Fitch espera que las acciones dirigidas al incremento en sus ingresos y control en el gasto se mantengan y se reflejen en una solidez financiera mayor.

Sin embargo, en caso necesario, el organismo podría ajustar sus tarifas sin implicar un impacto importante al usuario, además de que podría gestionar y obtener recursos federales adicionales, lo cual disminuiría los gastos de operación.